

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
1. 真実か どうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情深めるか
 4. みんなのためになるか どうか

2013-2014年度 RI会長
ロン D. バートン

次回例会予定 8月28日 オーストラリア交換学生帰国挨拶
9月 4日

VOL. 51 No. 7(通算No. 2369)

2013年8月21日(水) 例会プログラム

点 鐘
ロータリーソング
ビジター紹介
出席報告
S A A 報告
諸 報 告
幹 事 報 告
会 長 挨 拶
地区研究会報告



写真提供:五木田利明会員

2013-2014年度 会長 熊谷 昇 幹事 染谷 秀雄

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3F

TEL0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



8月は会員増強および拡大月間です

例会報告 VOL. 51 No. 6 (No. 2368) 8月7日(水)晴れ(司会 鈴木勝久委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎例会訪問卓話 大塚令昌ガバナー補佐

誕生祝



《会員》北村陽太郎会員 松坂興一会員
飯塚三夫会員

《ご夫人》石塚(利)会員 福田会員 田上会員

諸報告

50周年記念誌委員会 北村陽太郎副委員長

会長経験者の皆様には100字、また会員紹介は50字くらいの原稿提出、宜しくお願い致します。

幹事報告 染谷秀雄幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

会長挨拶 熊谷 昇会長



ご挨拶申し上げます。

このところ大気が不安定なためか、全国各地で局地的な大雨が発生し、大きな被害をもたらされています。大雨を引き起こすさまざまな要因があるのですが、大雨による浸水や土砂災害などへの対応、日頃から災害への危機管理意識の向上が大事だとあらためて感じているところです。ただ、突然のゲリラ豪雨に対処できるかは？がついてしまいます。降らない様お祈りするのが効果的な危機管理かもしれません

さて暦の上では今日が立秋ですが、まだまだ暑い日が続きそうです。

お盆のころがピークになりそうとの予報です。あらためて熱中症などご注意くださいと思います。

ついでに申し上げますと、立秋は立春からちょうど半年が経過し、この日から立冬の前日までが秋ということで、朝夕が涼しくなり、秋の気配が立つ日とされております。立秋の翌日からは暑さの表現も「暑中」から「残暑」に変わります。

今月は皆さんもご存じのとおり会員増強および拡大月間です。

手続き要覧23Pにはこう記載されています。「会員増強には新会員の勧誘・現会員の維持・新クラブの結成という3つの要素がある。一人でも多くの適格者に入会してもらい、また、会員の維持率を高めるためにも、クラブは会員と地域社会にとって重要性を保ち、クラブのプログラムと地元地域社会への奉仕を改善し、個々の会員を効果的に従事、参加させ、その関心をひきつけるような対策を講じるべきである」と会員を増やす主要素の第一番目には、会長からの一貫した熱意ある奨励および支持とされています。会員の皆さんおひとりお一人のご協力をお願いしたいと思います

8月10日にはクラブ奉仕研究会が開催され、クラブからも武藤エレクト・鈴木邦彦会員増強委員長・鈴木勝久プログラム委員長に参加をお願いしております。

鈴木邦彦委員長には、セミナーの報告と合わせて会員の皆さんに会員増強月間のお話も予定しております。

8月は会員増強および拡大月間です

よろしくお願いいたします。

今日は第七分区ガバナー補佐である大塚会員より地区の考え方および第七分区の現状についてお話をいただく予定です。第七分区については、全クラブ訪問が終了したと聞いております。それぞれのクラブの置かれている状況などもお話をいただければと思います。8月9日には、成田より夏季交換学生の見送りに行つてまいります。挨拶を終わります。



会員卓話

大塚令昌会員



皆様こんにちは。皆様ご存じの通り私第七分区の補佐を担当し、各クラブの例会訪問も当クラブの5名のセクレタリーの皆様のご協力のもと7クラブの訪問が終了致しました。先ず、分区の幹事担当の青木清人会員、会計担当の倉持会員そして青木正弘会員、斎藤広巳会員、古矢満会員の皆様には各訪問にご出席を戴き心から御礼申し上げます。そして早1ヶ月を過ぎました6月8日には第七分区第1回目の会長幹事会を開催、2013—2014年度の長谷川国雄ガバナーの地区テーマの報告各クラブとの連絡の取り方等について話をさせて戴きました。第七分区の会員数は200名を切っています。小クラブは6名そして、当水海道クラブが54名と7分区では一番大きいクラブです。そして例会訪問が始まりました。

1回目の訪問は6月21日守谷クラブです。倉持会員と訪問致しましたが、守谷クラブでは2名だけの会員の出席となり1回目は雑談のような例会でした。2回目は6月24日の牛久クラブには青木清人会員と出席。会員数は22名女性会員が4名で創立27年になるクラブでしたので、例会もスムーズに進行しておりました。3番目が6月27日の取手クラブの移動例会に、斎藤広巳会員と出席となりました。取手クラブは会員数が22名、女性会員が事務局員と2名です。出席率は100%、取手クラブは創立43年になりますが例会中に私語が多いように感じました。

次が7月5日の龍ヶ崎中央クラブで、青木正弘会員との訪問になりました。会員は16名、例会はゴルフ場の閑静な場所での例会ですが例会出席数は8名でした。

7月11日は稲敷ロータリークラブに、青木正弘セクレタリーと例会訪問。会場は江戸崎地区建築高等職業訓練校内にて行われ会員数は10名ですが、会員出席は100%の出席でしたが例会場がわからずぎりぎり例会出席となりました。

そして7月16日は古矢満セクレタリーとの竜ヶ崎クラブです。7分区内で水海道クラブに次ぐ会員数の多いクラブです。会員数は36名で内女性会員が5名いらっしゃいました。当日は会長ノミーの候補との交渉の為井上パストガバナーの出席にてガバナーノミーに倉沢修市会員が候補となり倉沢会員の承諾が決定し例会が終了致しましたが、竜ヶ崎クラブには多くの地区役員の経験者がおりましたのでお話が弾みあつというまに時間が過ぎました。

次に7月22日例会訪問は藤代クラブの訪問です。藤代クラブは6月17日の例会訪問でしたが会長のミスに

8月は会員増強および拡大月間です

て訪問ができず 最後の訪問となりましたが、第7分区の最初の公式訪問が藤代クラブで 8月5日の公式訪問も間近ですので、この例会訪問にて公式訪問の書類等の話で進行となり、このクラブは会員14名で女性会員が3名です。当日の例会には10名の会員が出席となり 藤代クラブは前年度7分区の坂寄補佐がおりましたので何かと進んでいるかと思いましたが、そうはいかなかったようです。こうして私のクラブ訪問も終わりに近づきましたがなんと 水海道クラブがのこっておりまして。最後になりましたがセクレタリーの皆様により一層のご協力を戴き、これから公式訪問に向かって努力する所存でございますので、会員の皆様にも宜しくご協力の程お願い申しあげ簡単ですが各クラブ訪問に当たってのご報告とさせていただきます。

扱、先程お話を致しました藤代ロータリークラブが 第7分区最初の公式訪問となりました。当日は倉持セクレタリーにご出席を戴き公式訪問にまいりました。当日の出席は 会員14名のうち100%の出席となりガバナー事務所よりガバナーはもとより 地区副幹事が出席となり、分区では私と倉持セクレタリーが出席となりました。11時より役員懇談会がはじまり藤代クラブから 会長・幹事・会長エレクト・副幹事・SAA委員長が出席となりました。12時30分に点鐘・国家斉唱・ロータリーソング・ゲスト紹介にて昼食となりました。

次に会長・幹事その他の報告 そしてガバナーの講話・13時30分から写真撮影14時からクラブ協議会が始まり、15時30分より 分区補佐挨拶 クラブ現況報告があり 質疑応答、総評にて終了となり 15時30分より懇親会となり公式訪問は 終了致しましたが、クラブ会員が少ないため 現況報告が一人で いくつかの報告となりますので当クラブと違って 内容は別としてくぎりのない報告と感じました。以上例会訪問並びに公式訪問についてご報告申し上げます。以上です。

出席報告 高須 薫副委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	賜 暇	メーク	出席率
54名	42名	14名	1名	5名	88. 68%

ニコニコボックス 倉持功典委員長

入金計 ￥47,000 累計 ￥391,000

誕生祝御礼《会員》北村(陽)・松坂・飯塚 各会員 《ご夫人》石塚(利)・福田・田上 各会員

8月に入りました。暑い日が続きそうですが会員の皆様ご自愛下さい。 熊谷会員

暑い日が続きます。熱中症に注意しましょう。 染谷(秀)会員

暑い日が続きますが、がんばりましょう！！ 田上会員

今日から猛暑です。注意しましょう。 青木(清)会員

毎日暑いですが、例会で先輩方のお顔を拝見できることが楽しみな水曜日です。 石井会員

国際奉仕研究会に参加して参りました。 石塚(利)会員

大塚さん、卓話よろしく願います。 高須会員

100%出席表彰 鈴木(豊)会員

残暑お見舞い申し上げます。人生は、思うほどには順調にはいかないものです。人間の幸不幸は、生まれ育った境遇や環境によるものではなく、それを自分がどう捉え、どう活かすか、ということです。青木(正)会員
今日も来られました。 山野井会員

倉持セクレタリー、公式訪問ご出席ありがとうございました。 大塚会員

先週休んでしまいました。山野井さん、7月例会100%出席おめでとうございました。 武藤会員

先週欠席しました。倉持委員長さん、市報で見ました。 石塚(克)会員

長期に休みまして失礼致しました。 海老原会員

例会欠席しました。 齋藤・亀崎 各会員

会報委員会

五木田利明委員長

青木清人副委員長